

Zweiter Chor (Chora)

Wie sich ein Vat'r erbarmet
 üb'r seine jungen Kindelein,
 so tut der Herr uns allen,
 so wir ihn kindlich fürchten rein.
 Er kennt das arm' Gemächte,
 Gott weiß, wir sind nur Staub,
 gleich wie das Gras vom Rechen,
 ein' Blum' und fallend Laub!
 Der Wind nur drüber wehet,
 so ist es nicht mehr da!
 Also, der Mensch vergehet,
 sein End', das ist ihm nah.

Johann Gramann, † 1541.

Erster Chor

Gott nimm dich ferner unser an,
 denn ohne dich ist nichts getan
 mit allen unsern Sachen.
 Drum sei du unser Schirm und Licht,
 dann trägt uns unsre Hoffnung nicht,
 denn du wirst ferner wachen.
 Wohl dem, der sich im Glauben fest
 auf dich und deine Huld verläßt.

Doppelchor:

Lobet den Herrn in seinen Taten,
 lobet ihn in seiner großen Herrlichkeit!

Psaln 150, 2.

Fuge:

Alles, was Odem hat, lobe den Herrn,
 Halleluja!

Psaln 150, 5.

Mitwirkende: Der Kreuzchor.

Orgel: Organist an der Kreuzkirche Herbert Collum.

Leitung: Kreuzkantor Prof. Rudolf Mauersberger.

Zur Beachtung!

Es werden heute nach der Vesper in der Kanzlei der Kreuzkirche und in der kommenden Woche auch in der Kanzlei der Kreuzschule noch Anrechtstarken zu RM. 2,50 für 20 Vespern bis Ostern 1941 ausgegeben.

Nach der Vesper Turmblasen (Posaunenchor von Adolf Müller):

1. Padouana. Herm. Schein.
2. Allemande. Melch. Franc.
3. Herr Jesu Christ, meines Lebens Licht. Bach.
4. Hinunter ist der Sonne Schein. Melch. Vulpinus.

Kirchenmusik in der Kreuzkirche: Sonntag, den 15. September, vorm. 1/2 10 Uhr.

Zum Eingang: „Tretet näher“, vierstimm. Motette v. Anton Bruckner (1824—1896)
 Vor dem Hauptlied: Teile aus der Motette „Jesus, meine Freude“, von Joh. Seb. Bach.

Nächste Vesper des Kreuzchors: Sonnabend, den 21. September, abds. 6 Uhr.
 Alte Chormusik aus der vorbachischen Zeit.

Heute 20 Uhr im Saale An der Kreuzkirche 7:

„Das wohltemperierte Klavier“ von Joh. Seb. Bach
 Eintrittskarten nur noch bedingt an der Abendkasse erhältlich.

Anlässlich des 400 jährigen Bestehens des Kreuzkantors finden
 zwei Festaufführungen im Vereinshaus, Binzendorffstraße, statt.

1. Sonnabend, den 5. Oktober:

Johannes-Passion von Joh. Seb. Bach.

Dieses Werk wurde gewählt, weil es das erste Bachsche Großwerk war, das zuerst in der Kreuzkirche 1879 und ebenso 1882 unter der Leitung des damaligen Kreuzkantors Prof. Oskar Wermann erklang. Erst im Jahre 1885 folgte die Matthäus-Passion.

2. Sonnabend, den 2. November:

Die Hohe Messe in H-moll von Joh. Seb. Bach.

Die Sammlung an den Ausgängen dient zur Erhaltung der Kreuzchor-Vesper.

M 0238